

昭和小学校だより

2023. 5. 24

令和5年度 4・5月号



学校公式サイト

校訓

「やる気 豊かな心 耐える力」

八代市立昭和小学校

校長 吉本 仁

【 入学式 】 2023. 4. 11 (火)

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、新入生、保護者、職員のみでの参加となりました。八代市教育委員会から示された対応マニュアルに沿って、座席間の距離やマスクの有無などの対策をとっての実施でした。

10名の新入生は、誰一人たち歩くことなく行儀よい態度で式に参加することができました。入学を心待ちにしていたのがはっきりわかりました。これからの成長が本当に楽しみになりました。



【 就任式・始業式 】 2023. 4. 10 (月)

3月末、校長先生、教頭先生、保健の先生が異動となりましたが、担任の先生はすべて残られたので、担任の先生方の誘導で、新職員の吉本校長、福溝教頭、戸高養護教諭が入場し就任のあいさつをした後、始業式での担任発表を行いました。いつの時代も犯人発表はドキドキするもので、子供達の歓声が上がっていました。

始業式の校長講話では、大きく次の2点、①何かをしたあとみんなが「笑顔」になるために「わかった」「できた」「がんばった」「楽しかった」「もっとやってみよう」と意欲的に頑張ること、②友達や周りの人に「やさしく」「なかよく」「あたたかく接すること」について話しました。

【 地域のお祭りに参加 】 2023. 4. 9

現在の4年生は、昨年度1年間、毎月1回「放課後子ども教室」で太鼓の練習をしました。練習の成果を十分に発揮し、松田神社に集まったたくさんの人の前で堂々と演奏することができました。



【 交通教室 】 2023. 4. 20 (木)

低学年は、交通安全協会の方から、歩道の歩き方、横断歩道での安全確認のやり方・渡り方を実際に学校近くの交差点で、教えていただきました。体育館では、信号機のある横断歩道の渡り方について学んでいました。

高学年は、自転車の乗り方やヘルメットの大切さを学びました。ヘルメットの中に豆腐を入れ落下させる実験は特に興味を持っていました。



【 授業参観 】 2023. 4. 28 (金)

たくさんの保護者の皆様に授業参観、PTA総会、学級懇談会に参加していただき感謝いたします。ここ10年ぐらいの間に授業の進め方やICTの活用、子供達による主体的な学びの促進など学習形態が大きく変わってきています。授業参観はそれを直接知っていただくよい機会です。今回都合で参加できなかった保護者の方も次は是非参加していただきたいと思います。



【 歓迎集会・いちご狩り 】 2023. 5. 12

「学校〇×クイズ」や「じゃんけん列車」等、全学年が交流した後、いちご狩りをしました。赤く実った甘いいちごを食べながら持参した箱にいっぱい入れていました。いちごを提供いただいた橋本さんには大変感謝いたします。

